

## Mtro. Luis Eduardo Hernández García

## PERSONAJE CLEU

Director Operativo Académico del Colegio Ribre de Estudios Universitarios

## Licenciado en filosofía y maestro en educación

Originario de la ciudad de Puebla, estudió la licenciatura en filosofía en la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), posteriormente realizó estudios de posgrado cursando la maestría en educación en el Instituto de Estudios Universitarios.

Ha trabajado en el área de diseño de programas de estudios en la UPAEP, en donde colaboró en la implementación de la licenciatura en filosofía modalidad abierta. Ha sido catedrático de asignaturas como lógica, pensamiento crítico y filosofía moderna en la Universidad Autónoma del Estado de Puebla. Asimismo, su trabajo en el área de humanidades le abrió las puertas para participar como conferencista en la Fundación Nemi, con ciclos de charlas orientadas al bienestar de los jóvenes.

El gusto por la educación, en especial por la de nivel superior, le ha permitido especializarse en áreas en las que hoy día es necesario tener amplias competencias, una de ellas es la educación a distancia. Esta experiencia le ha permitido colaborar con la apertura de una de las primeras instituciones de educación superior en la líneas de criminología y criminalística, concretamente en el Colegio Libre de Estudios Universitarios, institución de educación superior de gran importancia a nivel nacional; este proyecto le permitió contribuir en el proyecto inicial de la inauguración de seis nuevos campus en el país, además de ser parte del departamento que inició con la construcción del modelo educativo y de nuevos programas de estudio. Gracias a esto se logró acercar al CLEU a nuevos retos tecnológicos y a la vinculación con Sungard (hoy Ellucian) para la implementación del sistema de Power Campus en toda la matrícula estudiantil.

Actualmente, dentro del Colegio Libre de Estudios Universitarios se desempeña como director Académico nacional, y bajo la confianza de la rectoría es el encargado de la vinculación con instituciones públicas de México, responsables de la educación u órganos relacionados con los campos de estudio de la criminología y la criminalística.